



本格的な冬も終わり春に向けて準備が始まる季節となりました。今年は一気に雪が降る冬で、久しぶりに自分より高い雪の壁を見ながら過ごしました。軒下の除雪が間に合わず、雪庇と繋がっているのをたくさん見かけます。近隣の市町村では除雪中の事故が相次いでいます。これからは気温も少しずつ高くなり、雪も締まってきます。屋根の雪はもちろん排雪溝へ雪を捨てる時など重くなった雪には十分気を付けていきましょう。

■なめこ汁を振舞いました！

2月8日（土）雪まつり会場にて只見町赤十字奉仕団「ともしび会」のメンバーが来場者に無料でなめこ汁を振舞いました。「おいしい！」「もう一杯食べたい！」などたくさんの感想をいただきました。

※なめこ汁を食べたみなさんから募金箱にいただいた義援金は「日赤令和6年能登半島地震災害義援金」として贈らせていただきました。ご協力ありがとうございました。



■虐待防止委員会を開催しました！

2月18日（火）虐待防止委員会を開催しました。当協議会では、虐待防止（身体拘束適正化）委員会を全職員で構成し定期的に委員会を開催しています。

虐待とは、下記のようなものがあげられます。

- ① 身体的虐待：身体に外傷が生じる、またその恐れのある暴行を加えること
- ② 身体拘束：正当な理由なく身体を拘束すること
- ③ 性的虐待：わいせつな行為をさせること
- ④ ネグレクト：ほったらかしにされること
- ⑤ 心理的虐待：著しい暴言、著しい拒絶的な対応、不当な差別的発言、心理的外傷を与える言動
- ⑥ 経済的虐待：お金を取られる、財産を不当に処分すること

訪問介護（ヘルパー）訪問中に「あれ？虐待かも？」と疑われるような事例については速やかに虐待防止委員会を開催し、只見町役場保健福祉課などの関係機関へと繋ぎ、早期発見、早期対応に努めています。

なお、心配がある方は当協議会内、地域包括支援センターにも相談できます。



■ご長寿おめでとうございます！

福井地区の渡部コユキさんが2月6日（木）に百歳の誕生日を迎えられ、只見ホームで福島県知事から百歳賀寿表彰を受けられました。只見町社会福祉協議会、只見町老人クラブ連合会からもそれぞれお祝いさせていただきました。



■友愛訪問を実施しました！

只見町老人クラブ連合会では、節分に合わせて友愛訪問を行いました。老人クラブのある地区にお住まいの75歳以上の一人暮らしの方を対象に、節分の豆などをお届けし、話し相手になるなど活動していただきました。訪問を受けた方は「毎年来てもらえるからありがたい。」と仰っていました。



■令和7年度の「心配ごと相談（無料相談）」の日程が決まりました！

- ・第1回 6月19日（木） 10：30～
- ・第2回 9月 4日（木） 10：30～
- ・第3回 11月14日（金） 10：30～

予定日が近づきましたら改めて社協だよりでご案内しますので、相談をご希望の方は社会福祉協議会までご連絡ください。



■社会福祉協議会では、「地域支え合い」を推進しています

広げよう つなげよう 地域支え合い

互いに助け合い親切をつくし楽しい町をつくりましょう

只見町民憲章

みんなの声かけが大事だね。

話を聞いてもらうだけで気持ちが楽になるわ。



■ご寄附お礼

只見 関谷 修一様（故 佐藤 康女 様のご遺志として）

舘ノ川 佐藤 悠人 様（故 吉津 利忠 様のご遺志として）

小林 馬場 和久 様（故 嘉彦 様のご遺志として）

東京都 渡部 雄二 様（故 牧子 様のご遺志として）

社会福祉事業(介護事業)の為、大切に使用させていただきます。

